

# SUSPENSION DU PSE : UN GESTE D'APAISEMENT DANS UN CONTEXTE TOUJOURS TENDU

**L**a direction de *La Provence* a annoncé ce jour la **suspension du Plan de Sauvegarde de l'Emploi (PSE)** dévoilé le 29 avril dernier. Ce geste marque une volonté d'ouverture au dialogue, dans un climat social particulièrement tendu.

En réponse à cette avancée, les adhérents et sympathisants du syndicat Filpac CGT de *La Provence* ont décidé, dans un esprit de responsabilité et d'apaisement, de suspendre le mouvement de grève entamé ce week-end.

**Les salariés restent sur le fil, conscients que la moindre étincelle pourrait raviver le conflit.**

Malgré ces signes d'apaisement, la tension reste forte et palpable au sein de l'entreprise. Les échanges tenus ce soir entre les différentes parties ont parfois été marqués par l'émotion et une grande nervosité. Les salariés restent sur le fil, conscients que la moindre étincelle pourrait raviver le conflit.

Dans ce contexte fragile, nous appelons à la responsabilité de chacun et espérons que les discussions à venir permettront de trouver une issue digne et durable à la crise que traverse actuellement *La Provence*. •

